
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

1 小川唯一 １
1時間 3/7

(1)
① 鳩山町地域再生協議会での生産量・耕作

面積のH29年比は
② 米の直接支払い交付金は廃止、産地交付

金の交付対象は内容を充実・拡充される
が、その中身について伺う

③ 収入保険制度と農家への周知方法、周知
度について伺う

④ 国内の需要が減少する中、海外へ目を向
けることが必要と言うが、本町の作物生
産量で海外市場への進出は考えられるか

２

(1)

① 限界集落再生の方法、これからどのよう
にするか

② 鳩山町が消滅可能性都市に入っているこ
とについて

③ 脱・消滅可能性都市への道は

２ 日坂和久
１ １時間 3/7

(1)

(2)

２

(1)

３

(1)

(2)

① プログラムの内容

② 作成の進捗状況

(3)

(4)

(5)

３ 石井　徹 １
1時間 3/7

(1)

(2)

(3)

(4)

企業誘致推進と安心の里山・自然環境の保
持との調和について伺う

築38年経過の建造物の再整備による活用は
何年先まで見ているのか伺う

企業誘致について

多世代活動交流センターの再整備について
町長
担当課長

予算編成前からの再整備計画の変更点はあ
るか伺う
費用と資金調達の内訳を伺う

再整備の必要性を伺う

南比企窯跡群について
町長
教育長
担当課長国指定史跡化への進捗等について

国分寺市との交流について（H29年第４回定例会
一般質問より続く）

全産業誘導エリア（一部再改定追加箇所も
含む）の具体的開発方針及び整備進捗状況
について伺う
「企業誘致プログラム」について伺う

鳩山ならでは、鳩山の良さを活かした企業
とはどのようなものか、考えを伺う

魅力あるまちづくりのための文化財の活用
について伺う

平成30年産からの米づくりについて
町長
担当課長

生産数量目標の配分廃止と町の動き

限界集落と消滅可能性都市
町長
担当課長

質問事項・質問の要旨

鳩山町が限界集落と予想される時期は

町長
教育長
担当課長国分寺まつりに参加して町の特産品や魅力

を宣伝できないか

近隣自治体の企業誘致は、当町の企業誘致
に波及効果はあるのか

町長
副町長
担当課長
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

４ 大賀広史
１ 1時間10分 3/7

(1)

① 児童・生徒の保護者への周知は

② 児童・生徒の保険加入状況の把握を

(2)

① 来月からの移行期間をどう捉えているか
② 授業の増加で、教員の超過勤務等の影響

は
(3)

① 稼働から半年経過するが、課題はあるか
② 鳩山高校への配食を検討してみては

２

(1)

(2)

３
町長
担当課長

(1)

① 中断して半年たつが、今後の見通しは

② 町営路線バス北部線の現状と今後の方針
を伺う

③ 複合施設への乗り入れを先行してはどう
か

④ ワークショップ等、住民の意見を聞く機
会を

５ 野田小百合 １
1時間10分 3/8

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

学習指導要領改訂に向けて

空き家対策協議会の活動と計画策定の進捗
は

メガソーラー発電所の設置（誘致）が可能
な地目は、また遊休農地の活用は可能か伺
う

エネルギー地産地消の「エコタウン鳩山」
を目指す研究をはじめてみてはどうか

教育行政（自転車保険・学習指導要領改訂・新学
校給食センター）

町長
教育長
担当課長

町が所有する山林（ゴルフ場開発業者から
無償譲渡地21ヘクタール）にメガソーラー
発電所建設の可能性を伺う

地域公共交通（町営路線バス北部線等）

公共交通の再編の件

町長
担当課長

太陽光発電施設に関連する町の税収を伺う

太陽光発電施設の取り組みについて

空き家対策
町長
担当課長

移住推進センター（コミュニティ・マル
シェ）の利用状況と課題を伺う

町が所有する旧下水道処理施設の太陽光発
電施設の採算を伺う

埼玉県で自転車保険の加入を義務化する件

新学校給食センターの稼働状況

高齢者のごみ出しの大変さについて状況を
把握しているか
支援の必要性をどのように考えているか

社協など町内におけるごみ出し支援の取り
組み状況はどのようか

町長
担当課長

他の自治体における支援状況はいかがか

鳩山町において支援を行うためにはどのよ
うな方法があると考えられるか
鳩山町独自の支援モデルを住民と一緒に検
討し構築していけないか

高齢者の生活支援について

平成30年第1回定例会 2/6 鳩山町議会



一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２

(1)

① 目的と意義
② 「図書館の自由に関する宣言」を館内・

ホームページに掲示・掲載しないか
(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

① 導入について考えたことがあるのか

② 公立図書館における埼玉県下の導入状
況、近隣自治体の導入状況はいかがか

③ 公立図書館における指定管理者制度導入
のメリット・デメリットはどのようなこ
とと考えられるか

④ 誰がどのようにして決めるのか

⑤ もし導入を検討するのであれば、住民に
きちんと投げかけ、一緒に検討できない
か

６ 森　利夫 １
50分 3/8

(1)

(2)

(3)

(4)

２

(1)

(2)

３

(1)

(2)

７ 根岸富一郎 １
1時間30分 3/8

(1)

町長
副町長
担当課長デイサービスの中止や入浴サービスの休止

等総合福祉センターで行われていた事業の
中断が急すぎる。改めて理由を伺う

町長
副町長
担当課長

町の財政と予算案について
町長
副町長
教育長
担当課長

平成30年度予算案で、補助金を計上してい
る各種団体名等とその額を伺う
昨年度と比べ補助金を減額する団体名等と
その額を伺う

財政が極めて厳しい状況下で、福祉健康・
多世代活動交流複合施設等のランニングコ
ストをどの様に考えているのか伺う

行政区域について

 新ごみ処理施設のIHI式ストーカ炉について
町長
副町長
担当課長安全性が確保されているか

高齢化が急速に進む中で、主にお年寄りに
対しての住民サービスや施策をどうしてい
くつもりかを伺う

図書館の現状と今後について
教育長
担当課長

図書館協議会の役割および構成はどのよう
か

食事スペースの利用状況はどのようか

現状の図書館の課題は何か

図書館設置の目的と意義について

指定管理者制度（民間委託）について

多世代活動交流センターと泉井交流体験エ
リアの工期と資金内訳を伺う

国会議員や県会議員の選挙区をはじめ、国
や県の行政機関が郡を超えて入り混じって
いる。町では、どの様にとらえているのか
伺う
解消するためには、どのような方法がある
か伺う

高齢者が輝くまちづくりと、ここ数年の施策につ
いて

利用状況の推移　（平成20年度、25年度、
28年度）はどのようか
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 組合の時期更新施設建設計画（平成22年
１月）には、「全国で最も多く採用さ
れ、40年以上の豊富な運転実績があり、
安全性、安定性に優れています。」とあ
るが、どのように整合しているか。基本
プラン（平成27年３月）、長期ビジョン
（平成28年２月）

② 実証運転は、どこで何年か
(2)

① 設計・建設の価格と15年運転の価格はい
くらか

② 公設民営方式（DBO）と公設公営方式の
メリット、デメリットについて

③ 15年運転を超えると、割高になるのでは
ないか

(3)

① 人口減で減少

② ３Rの推進で減少

③ 事業系ごみはどうなるか

④ 広域化・共同化の検討とはどういうこと
か

２

(1)

① 年齢別人口は

② 男女別人口は

③ 新規就農者数の動向は

④ 農業後継者の定義は

(2)

① 販売を目的とした農家数は

② 認定農家数は

③ 農業法人数は
④ 直売所で、農家の収益は

(3)

(4)

① 農業生産組合は、できたか

② 費用はどのように負担するか

③ あんずの商品化は、どのようにするのか
④ 売り上げ目標はどう考えているか
⑤ 地域の活性化にどう結び付くか

３

(1)

① 管理・清掃の責任はどこか

② 衛生的で、きれいに、長持ちする方法か

③ 今後どうするか
(2)

上熊井に直売所をつくる計画があるが、分
散するので、統合的な計画を持つべきでは
ないか。具体的な計画が決まってきたか

農家の収入について

町長
農業委員会

事務局長

担当課長

生業になる農業をめざして

農業者の人口について

町長
担当課長

指定管理料金は320万円の予算だが、トイ
レの契約は誰とどのような内容になってい
るか

移住推進センターの運営状況は、

町長
副町長
担当課長

あんずの試験栽培の状況と今後の運営につ
いて

コミュニティ・マルシェの運営状況について

IHIの入札価格は割安なものか

ごみの減量計画は進むか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 住宅団地アクティブ化・最適化推進事業
委託料200万円の執行状況は

② （仮称）移住交流まちづくり公社設立支
援事業委託料80万円の執行状況と住民が
入った組織はつくれたか

③ 空き家バンク用サーバー等使用料４万２
千円の執行状況は

④ 移住推進センターには、どのような人が
配置されるのか

８ 石井計次 １
1時間10分 3/8

(1)

① 普通財産の不動産の状況を伺う

② 動産について、どのようなものが存在す
るか

③ 売却処分可能な動産・不動産はどのよう
か

④ 今後、売却精算の考えを伺う

２

(1)

① 入浴施設の休止は、廃止をも視野にある
か伺う

② 再開するにはどこにどのような費用が見
込まれるか、予算総額を伺う

③ 財源措置の源泉を伺う

３

(1)

① 利活用の促進計画は何か

② 空き家所有者の意識はどのようなことが
うかがえるか

③ 所有者不明の空き家件数はどのようか

４
(1)

① 町としての基本的考え方を伺う

② 今後の対応について伺う

９ 中山明美 １
1時間 3/9

(1)

(2)

(3)

(4)

２

(1)

① AEDの設置状況

② 今までの使用状況
③ AED講習の実施状況など具体的な取り組

み
(2)

町長
教育長
担当課長

空き家対策について
町長
担当課長

本町の策定計画について

町長
担当課長

ヘルプマークの目的・意義は

近隣市町村ではどのくらい活用しているの
か
鳩山町の認知度はどのような状況か

どのように広報するのか

町長
担当課長財源確保策について

次年度予算編成の新たな自主財源策を伺う

町長
担当課長

施設の現状と今後について伺う

犯罪被害者支援について 町長
担当課長本町の取り組みについて

ヘルプマークの普及促進を

総合福祉センターについて

「がんに関する教育」の積極的な推進を

いのちを守る教育のために

学校での心肺蘇生教育の普及推進を

町長
担当課長
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 「がんに関する教育」について、どのよ
うな認識をされているか

② どのような事例があるか

③ 今後の取り組みは

10 小峰文夫
１ 50分 3/9

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

３

(1)

(2)

(3)

鳩山町が進めている「まちおこし事業」に
貢献するために、町の予算を使わないで全
日本プロレス団体に協力してもらい、開催
していることを町はどのように考えている
か

今回も旬の花（美味の会）が出店をして多
くの人が利用していたようだが、結果はど
うであったか

今後、違反建築をどう解決するつもりか

旧給食センターと比べて働く人は減らすこ
とが出来たのか

旧給食センターと比べて電気料金の差額は
どの位か

解決しない赤沼地内の違反建築の今後について
町長
副町長
担当課長３年も続く違反建築の一般質問をどう考え

ているのか

今回、旬の花（美味の会）が子供達に、飲
物のサービスをしてくれたことが好評だっ
たが、知っているか

新学校給食センターについて
町長
副町長
教育長
担当課長

給食利用者は増えているか、減っている
か、平成27年、28年、29年のわかる範囲で

町長
副町長
担当課長

全日本プロレス　「まちおこしスペシャル・チャ
リティー鳩山町大会」について
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